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Дорогой друг! В твоих руках не обыч-

ная книга, а книга-трансформер! Внутри 

красочной книги с правилами ты найдёшь 

вторую полноценную книжку с пропися-

ми — достаточно выдернуть из сере-

дины чёрно-белые страницы! Наверняка, 

в школе тебя научили, что в учебни-

ках нельзя рисовать и писать каранда-

шом или ручкой! Но здесь всё иначе! 

Мы официально разрешаем тебе выдер-

нуть из этой книги чёрно-белые страни-

цы с прописями, на которых ты сможешь 

писать и рисовать столько, сколько за-

хочешь! Однако, мы надеемся, что кра-

сочная книга останется у тебя в цело-

сти и сохранности, и на протяжении 

всей начальной школы ты будешь в неё 

заглядывать, чтобы вспомнить основные 

правила грамматики английского языка!
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БУКВЫ, ЗВУКИ, 
ПРАВИЛА ЧТЕНИЯ

АНГЛИЙСКИЙ АЛФАВИТ

A
apple

яблоко

B
boy

мальчик

C
cat

кошка

D
dog

собака

E
egg

яйцо

F
fox

лиса

G
goat

козёл

H
hat

шляпа

I
ice

лёд

J
jam

варенье

K
kangaroo

кенгуру

L
lion

лев

M
mummy

мама

N
nut

орех

O
owl

сова

P
pig

свинья

Q
queen

королева

R
robot

робот

S
scarf

шарф

T
ticket

билет

U
umbrella

зонт

V
vase

ваза

W
window

окно

X
xylophone

ксилофон

Y
yogurt

йогурт

Z
zebra

зебра
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ЗНАКИ ФОНЕТИЧЕСКОЙ ТРАНСКРИПЦИИ

Транскрипция

В английском языке почти каждый звук может пе-

редаваться на письме различными способами. В пра-

вилах чтения очень много исключений.

Для передачи звучания слов используется система 

особых значков — транскрипция: 

Гласные

� — долгий и
i — краткий, открытый и
e — как русское э под ударе-

нием

� — более открытый, чем э
� — долгий, глубокий а
ɒ — краткий, открытый о
� — долгий о
υ — краткий у
	 — долгий у

 — краткий а
�: — долгий гласный, напоминающий ё
ə — безударный гласный, напоминающий безудар-

ный гласный в словах ну´жен, ко´мната

Дифтонги

ei — эй

əυ — эу

ai — ай

aυ — ау

ɔi — ой

iə — иа

eə — эа

υə — уа
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Согласные

p — п, произносится с придыханием

b — б
m — м
w — звук, близкий к у, но губы более округлены

f — ф
v — в
θ — (без голоса) кончик языка находится между 

передними зубами

ð — (с голосом) кончик языка находится между 

передними зубами

s — с
z — з
t — т, произносится с придыханием

d — д
n — н
l — л
r — р, но произносится без вибрации

ʃ — мягкий ш
Ȣ — мягкий ж
� — ч
� — озвончённый ч
k — к, произносится с придыханием

g — г


